

# Grafenbergschule Schorndorf besucht Europecup Heimspiele der MHP Riesen Ludwigsburg

Am 04.02. und am 12.03.2025 machten sich die SMV Schüler\*innen, Lehrerkollegen\*innen und die Sportabiturienten der Grafenbergschule Schorndorf auf den Weg nach Ludwigsburg, um jeweils ein Europe Cup Heimspiel der MHP RIESEN mitzuerleben.

Im Vorfeld des Top 16 Spiels gegen Charleroi bot sich der SMV als auch den Kollegen\*innen die Möglichkeit eine kurze Führung durch die Katakomben der MHPArena zu genießen. Im Presseraum und im Spielabschluss boten sich dann Gelegenheiten tolle Gruppenfotos zu schießen.

Zum ¼ Final Rückspiel gegen JDA Dijon aus Frankreich durften dann die Sportabiturienten\*innen im Zuge der Bildungsplaneinheit „Sport und Gesellschaft“ an einer offiziellen Arenaführung und Podiumsdiskussion durch den Pressesprecher, Lukas Robert, der MHP RIESEN teilnehmen. Hier konnte auch ein Einblick in den Zusammenhang zwischen Wirtschaft und Sport gewonnen werden und spannende Fragen zum etablierten Bundesligaverein MHP RIESEN Ludwigsburg gestellt werden.

Das Spiel gegen Charleroi wurde mit einem Blowout Sieg gefeiert.  
Im Spiel gegen Dijon folgt dann die Ernüchterung, die RIESEN scheiden nach einer deutlichen Niederlage aus dem Wettbewerb aus.















